

Llegó al archirrival: ídolo de Unión La Calera es el nuevo refuerzo de San Luis de Quillota

Con un fugaz, pero intenso paso por Unión La Calera, en el que se graduó como ídolo en Unión La Calera, el delantero argentino Brian Fernández está muy cerca de cambiar el rojo por el amarillo canario, convirtiéndose en el nuevo refuerzo e San Luis de Quillota.

Fue en el año 2018 cuando el artillero trasandino llegó al elenco calerano, realizando una brillante campaña que lo llevó a marcar 11 tantos en apenas 12 partidos, convirtiéndose en el goleador del equipo, siendo pieza clave en partidos históricos como la goleada de 6 a 1 contra la Universidad de Chile.

Anuncio Patrocinado

Según confirmaron fuentes cercanas al club quillotano, la firma de Fernández sería un hecho y su arribo se suma al de otros experimentados jugadores como Mathías Vidangossy y Humberto "Chupete" Suazo, con los que los "canarios" buscarán el ansiado retorno a la división de honor del fútbol chileno en 2023.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?